



Henri Letellier, licenciado en informática industrial por el "Conservatoire des Arts et Métiers" de Lyon

Ha trabajado toda su vida en departamentos de i+D+i dirigiendo los últimos años el de una gran empresa de seguimiento náutico en tiempo real con clientes como Trasmediterránea, grupo Boluda o Mers.

traceMyWay es una plataforma web y móvil para la comunicación multicanal del evento deportivo de *outdoor*, siendo especializados en el seguimiento en tiempo real.

Pioneros en introducir canales de comunicación como el *streaming* de vídeo en tiempo real, la geolocalización de fotos, vídeos y textos y el enlace con las redes sociales que permiten a los internautas seguir la más cerca posible el evento deportivo.

Han innovado también introduciendo la geogamificación en el evento deportivo lo que permite que los internautas, que siguen un evento, jueguen en su interface y estén más receptivos a los patrocinadores del evento.